

Cet été, les jeunes artistes venus des cinq continents se présenteront sur la scène internationale des Jeux de la Francophonie.

Tremplin pour les talents francophones, c'est un véritable concours culturel international qui aura lieu à Kinshasa du 28 juillet au 6 août 2023. Au programme : chanson, contes et conteurs, danse de création, Hip-hop (danse), jonglerie avec ballon (freestyle balle), marionnettes géantes, peinture, photographie, sculpture, littérature (nouvelle), création numérique.

La liste des artistes sélectionnés pour les Jeux vient d'être dévoilée ! Découvrez les artistes sélectionnés par votre délégation nationale. N'hésitez pas à nous contacter pour toute demande de portrait.



- [Chanson](#)
- [Contes et conteurs](#)
- [Danse de création](#)
- [Hip-hop \(danse\)](#)
- [Jonglerie avec ballon \(freestyle ball\)](#)
- [Marionnettes géantes](#)
- [Peinture](#)
- [Photographie](#)
- [Sculpture](#)
- [Littérature \(nouvelle\)](#)
- [Création numérique](#)

Scène d'expression unique, les Jeux de la Francophonie permettent de faire briller les artistes de la communauté francophone et leur culture en leur permettant d'acquérir une visibilité internationale au travers de leur représentation.

Les concours culturels programmés aux Jeux de la Francophonie représentent à la fois une occasion unique d'apprécier la richesse de la création francophone et une chance formidable pour de jeunes talents de débiter une carrière professionnelle.